

DREWAG macht's möglich ● Wagner an Bord

DRESDEN - Die DSC-Volleyballerinnen und Hauptsponsor DREWAG bleiben sich treu, ihre Partnerschaft geht jetzt in die 9. Saison.

Das wurde gestern schriftlich besiegelt - im Beisein von Oberbürgermeisterin Helma Orosz, die zugleich Aufsichtsratsvorsitzende der

VOLLEYBALL

DREWAG ist. Damit die Schmetterlinge schon in der Vorbereitung richtig unter Strom stehen, hat das Unternehmen sein Engagement leicht erhöht und vor allem einen leistungsbezogenen Passus in den Vertrag eingebaut: Ab Platz 3 gibt's eine Prämie, die mit Silber und dem Titel steigt.

Als Stadtoberrhaupt bekundete

Helma Orosz gegenüber Volleyball-Vorstands-Chef Wolfgang Söllner: „Wir sind da und bereit, Verantwortung zu übernehmen.“

► Marcel Wagner wird neuer Athletik-Trainer der DSC-Volleyballerinnen. Der 31-jährige Diplom-Fitnessökonom, früher erfolgreicher Karatekämpfer, betreut bereits die Spielerinnen des VC Olympia. „Der Bereich Athletik ist mir sehr wichtig. Deshalb lege ich Wert darauf, dass hier ein absoluter Fachmann arbeitet, der sich um jede Sportlerin speziell kümmert“, erklärt Chefcoach Alexander Waibl die Erweiterung seines Teams.

► Ex-DSC-Zuspielerin Anna Nowakowska hat mit dem polnischen Erstliga-Aufsteiger Lodz einen neuen Verein gefunden. **steg**



Die DSC-Volleyballerinnen und Vorstands-Chef Wolfgang Söllner (3.v.l.) übergaben an OB Helma Orosz (M.) und DREWAG-Geschäftsführer Reiner Zieschank signierte und gerahmte Trikots.

Foto: Lutz Hentschel